

Asegura Tamaulipas que carreteras son seguras

EL NORTE/Staff

Cd. Victoria, México (23 febrero 2022).- La Secretaría de Seguridad Pública de Tamaulipas afirmó que las carreteras de la Entidad son seguras y que se pueden transitar hasta de noche, luego de que transportistas denunciaron robos y plagios en las vías que conectan Monterrey con la frontera.

EL NORTE publicó el pasado 20 de febrero que el crimen organizado no únicamente roba miles de millones de pesos en dichas vías, sino que además comete plagios y tortura a los operadores de transporte de carga para exigir rescate.

Por su parte, Mario Alberto González Torres, Supervisor de las Estaciones Seguras de Tamaulipas, aseguró que con la instalación de 21 Estaciones Seguras cada 50 kilómetros se ha logrado recuperar la seguridad de las carreteras.

"La verdad que sí se ganó mucho terrenos con esta acción de las Estaciones (Seguras), porque hay unidades, pues muy cerca, entonces eso hace que se disuada lo que es la delincuencia", aseveró.

González expresó que incluso de noche se registra una fuerte afluencia vehicular, luego de que en 2010 las carreteras de Tamaulipas, se vaciaron ante los episodios de violencia, entre ellos secuestros y ejecuciones, derivados del rompimiento de los grupos delictivos y la disputa de las plazas.

Uno de estos hechos de violencia fue la ejecución de 72 migrantes en agosto de 2010, a la altura de San Fernando, que se dirigían hacia la frontera de Tamaulipas.

Aunque hace años en las vías del Estado no había tráfico de noche, a causa del temor al crimen, el funcionario aseguró que ahora creció la circulación a esas horas.

"Es que varía, depende de los días festivos y todo eso, entonces pues normalmente sí hay afluencia vehicular hasta las 11 o 12 (de la noche), ya a partir de las 11, casi es puro transportista, puro tráiler, que van ahí", comentó.

En total son 21 las Estaciones Seguras a lo largo de las carreteras de Tamaulipas, un proyecto que el Gobernador de Nuevo León, Samuel García, busca replicar.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/asegura-tamaulipas-que-carreteras-son-seguras/ar2355172>

Fecha de publicación: 23 febrero 2022